
Protokoll der Generalversammlung 2006 des Quartierv ereins Loë 
Freitag, 10. März 2006, 20.00 Uhr im Bildungszentru m Gesundheit und Soziales 
 
Anwesend:  
- Vorstand: vollzählig mit Ausnahme des entschuldigten Pablo Horvath 
- Mitglieder: anwesend knapp 20, zum anschliessenden Referat von Daniel Schwytter "Willkommen in 
der Schule / ein Projekt in Laos" erscheinen noch ca. 8 weitere Gäste. 
 
 
1. Begrüssung 
Präsident Dieter Vischer eröffnet die Generalversammlung und begrüsst die Anwesenden. 
 
2.  
Als Stimmenzähler wird Herr Cantieni gewählt.  
 
3.  
Das Protokoll der GV vom 17. März 2005, das vor Sitzungsbeginn aufgelegt worden ist, wird einstimmig 
genehmigt.  
 
4. Jahresbericht 2005 
Dieter Vischer hält einen Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr. Der Vorstand hat sich fünf mal 
getroffen. Insgesamt wurden 6 Anlässe organisiert:  Von der Gärtnerei bis zum Schlittschuhlaufen im 
Februar. Die Teilnahme an den meisten Veranstaltungen war sehr erfreulich. In der 
Verkehrsangelegenheit wurde Tempo 30 an der Kreuzgasse eingeführt und das kant. Baudepartement 
hat auf eine besorgte Anfrage des Vorstandes erklärt, bei der ehemaligen Frauenschule/Asylantenheim 
würden keine neuen Parkplätze geschaffen und längerfristig werde eine von uns begrüsste Umnutzung 
in Wohnzone beantragt.  
 
5. Jahresrechnung und Revisorenbericht 
Die von Koni Erhard kompetent erläuterte Jahresrechnung, die einen Verlust von rund Fr. 550.-- 
ausweist, wird einstimmig genehmigt; ebenso der von Revisor Thomas Ott verlesene Revisorenbericht. 
Vorstand und Kassier werden Entlastung erteilt.  
 
6. Wahl des Vorstandes und der Rechnungsrevisoren 
Der zurücktretende Christian Thöny wird mit Dank und einem Geschenk verabschiedet. Neu wird Frau 
Sonja Marty mit Applaus in den Vorstand gewählt, ebenso die bisherigen wieder kandidierenden 
Mitglieder und die beiden Revisoren Thomas Ott und Dieter Schleuning.  
 
7. Anlässe 2006 
-  Am 7. Juni führt der Direktor des Rhätischen Museums, Jürg Simonett, die Mitglieder durch die 

Ausstellung "Kraftwerk - Bau und Elektrifizierung im Kanton Graubünden".  
-  Am 24. Juni ab 16.00 Uhr wird Alex Jost die teilnehmenden Mitglieder durch einige Gärten des 

Quartiers führen mit anschliessendem Ausklang in seinem Garten, bei schlechtem Wetter im 
Restaurant Loe.  

-  Am 26. August ist wieder ein Open Air-Kino mit Buffet vorgesehen.  
-  Am 6. November ein Kochkurs 
-  Im Dezember sollen wieder die beliebten Adventsfenster iniziert werden. 
 
8.  
Das Traktandum "Mitgliederanträge" ist nicht benützt worden. Herr Cantieni macht auf den "Loe-Fonds" 
aufmerksam, der vom Kantonsspital Graubünden verwaltet wird (ca. Fr. 500'000.--). Es stellt sich die 
Frage, ob dieses Geld für das Loequartier und Vereinszwecke fruchtbar gemacht werden könnte, weil 
er für deren ursprünglichen Zweck (Finanzierung armer Kranker) kaum mehr Verwendung findet. 
Carmen Amherd wirft die Frage eines Begegnungsplatzes für EinwohnerInnen auf. Wer hat Ideen? Der 
Vorstand will die Standorte Kantonsspital, Durchgangsheim und Kreuzspital nochmals abklären.  
 
Dieter Vischer schliesst die Generalversammlung pünktlich um 20.45 Uhr ab und begrüsst den 
Referenzen Daniel Schwytter zum anschliessenden Referat.  
 
Der Protokollführer: Christian Thöny 


